

Silberdisteln feierten Sommerfest



Petrus meinte es gut mit den Silberdisteln und sorgte für angenehme Temperaturen bei nur leicht bewölktem Himmel. Auch ein Grund, weshalb sich etwa 50 Silberdisteln im Garten der evangelischen Kirche in Oberhöchstadt zum traditionellen Sommerfest einfanden. Pfarrer Korth und seine Frau mischten sich ebenfalls unter die Gäste. Ein üppiges Kuchenbuffet, schmackhafte Salate und Würstchen fanden reißenden Absatz. Das Festklang aus mit spontan vorgetragenen Schmunzeln und Liedern, denn neben vielen anderen Aktivitäten sind die Silberdisteln auch eine sangsfreudige Gruppe. Noch bevor es dunkel wurde, waren dank gemeinschaftlichen Einsatzes die Festzelte abgebaut, das Geschirr gewaschen und alle Spuren des gelungenen Festes beseitigt.

Foto: privat

SGO-Sommerfest zum Saisonschluss



Einen tollen Abschluss einer sehr erfolgreichen Saison feierte die SG Oberhöchstadt Mitte Juli. Bei schönem Sommerwetter erschienen viele Spieler, Kinder, Eltern und Fans. Besonders freuten sich die Gastgeber über ebenfalls anwesende Trainer und Spieler der Mannschaften der Jugendspielgemeinschaft mit dem EFC Kronberg. Natürlich bot vor allem der Aufstieg der Seniorenmannschaft einen wesentlichen Grund für die launige Feier mit Grillgut, Salat und Kuchen sowie reichlich kalten Getränken. Aber auch die weiterhin erfolgreichen Kinder und Jugendlichen wurden zum Saisonschluss gebührend gefeiert. Zunächst spielten Spieler, Trainer, Eltern und Kinder gemeinsam ein großes Fußballturnier. Danach wurde mit Musik der Band „Hart'n'Hell“ gefeiert, die für einige besondere musikalische Höhepunkte sorgten. Die drei Jungs aus Oberhöchstadt begeisterten mit ihrer Interpretation bekannter Rocksongs und sorgten immer wieder für großen Beifall. Im Rahmen der Veranstaltung ehrte der erste Vorsitzende, Michael Gibert, einige verdiente und langjährige Mitglieder. Inzwischen hat nach kurzer Saisopause die neue Spielzeit bereits begonnen. Nach der unglücklichen 4:6-Heimniederlage im Kreispokal gegen die SGK Bad Homburg stand letzten Sonntag das erste Heimspiel der Saison der Kreisoberliga gegen die SpVgg 05/99 Bomber Bad Homburg auf der Agenda (siehe auch weiteren Bericht in dieser Ausgabe). Die Junioren freuen sich zunächst auf das bereits ausgediente Feriencamp in der letzten Woche der Sommerferien vom 31. August bis zum 3. September. Anschließend werden vom 11. bis zum 13. September die Jugendturniere um den Mainova-Pokal in Oberhöchstadt ausgetragen. Weitere Informationen zu allen Spielen und Veranstaltungen finden sich auf der Homepage der SGO (www.sg-oberhoechstadt.de).

Foto: privat

Möbel aus der Krebsmühle

Schmuckstücke. Möbel die es nur einmal gibt.

Mo bis Sa - 10 bis 19 Uhr
Tel. (0 61 71) 98 450
www.krebsmuehle.com

Biometrische

Pass-Fotos
sofort erstellt.

Lindlau

Hauptstr. 7 · Königstein
Tel.: 06174 3427



autohaus fischer

Kurmainer Straße 107
65936 Frankfurt-Höchst
Telefon 069 316730

Alltagsbegleitung

Ich, männl., 38 Jahre, begleite Sie tägl. bei Ihren Unternehmungen, Ob Behördengänge, Einkaufen, Kino-/Theaterbesuche, Ausflüge, Kurzaufträge, oder gelegentlich nur mal reden. Einfach anrufen und ich bin für Sie da. Gerne plane ich auch Gruppenausflüge, Urlaube oder ähnliches. Ihren Wünschen sind keine Grenzen gesetzt.
Tel. 01522-523 9862

Dachbodenausbau zum Festpreis, ökologisch und wirtschaftlich
www.dachreiter-gmbh.de



Durchzugsstarker 5 kW E-Roller

Peugeot Scoot'Elec, 50 km/h, 40 km Reichweite

Miete: 2 EUR pro Schönwettertag

Kontakt:
01803 11 77 11 oder Handy 0160/95407623
www.solar-surfer.de



Augenärztliche Privatpraxis PD Dr. Dietlind Friedrich

- Baby- und Kinderuntersuchungen
- Erwachsenen-Checks
- Spezielle Glaukomuntersuchungen

Sprechstunden nach telef. Vereinbarung
Mo., Mi., Fr. und Sa.

Augenpraxis am Dalles
Altkönigsstraße 3 - 61476 Kronberg-Oberhöchstadt
Telefon 0 61 73/9 98 70 76 - www.augen-schlieden.de
Telef. Terminvereinbarung täglich von 8 - 18 Uhr, Fr. 8 - 17 Uhr
- Alle Kassen: in 65812 Bad Soden, Gartenstr. 14 (auch mit telef. Anmeldung, s.o.)



- HERRENAUSSTATTER -
- MASSKONFEKTION -

HAUPTSTR. 18 · KÖNIGSTEIN · TEL. 16 60

AUCH IN DEN SOMMERFERIEN SIND WIR DURCHGEHEND FÜR SIE DA.



% **EINZELTEILE REDUZIERT**



Seit 20 Jahren Partyservice mit Zeltverleih

Achim Weigand Veranstaltungs-GmbH

Gerne beliefern wir Ihre

Familienfeier, Betriebs- und Sommerfeste oder alles, was man feiert

Lieferung von Schnittchen, Fingerfood und Buffets

Vermietung von Geschirr, Gläsern, Riesenpfannen,

Heizstrahlern, Tischen, Stühlen, Zelten und vieles mehr

Tel. 06173 950 111 oder 0172 9746839

oder E-Mail: Info@weigand-veranstaltungsservice.de



Raumgestaltung in Holz



- BERATUNG
- PLANUNG
- INNENAUSBAU
- MÖBELANFERTIGUNG
- PARKETT
- FENSTER
- TÜREN
- REPARATUREN

Wir sind günstiger als Sie denken!

Weberstraße 19-23 · 65779 Kelkheim · Tel. 0 61 95 - 91 15 94
E-Mail: schreinerei-preuss@t-online.de · www.schreinerei-preuss.de



- Anzeige -

Finanzmärkte im Klartext
kompakt und transparent

Nachhaltige Geldanlage (NGa) Teil 2: eine Renditebetrachtung

Unser zweiter Beitrag untersucht, ob eine Investition in NGa Renditen erzielen kann, die der einer vergleichbaren „klassisch“ investierenden Vermögensverwaltung entspricht oder ob man als Kunde Renditevorteile in Kauf nehmen muss.

Voraussetzung für einen Vergleich

Um einen Renditevergleich überhaupt durchführen zu können, ist es notwendig, nicht nur die Anforderungen an die jeweiligen Geldanlagen hinsichtlich Sicherheit und Liquidität eindeutig festzulegen und dann bei beiden Investments vergleichbar zu halten, sondern auch den Investitionsprozess bei beiden Geldanlagen identisch zu halten.

Die Anforderungen

Die Basis für unseren Vergleich sollen moderne klassische fondsgebundene Vermögensverwaltungen mit integriertem Sicherheitskonzept auf Basis eines ausgewogenen Risikoprofils sein. Die maximale Gewichtung des Aktienanteils beträgt 50%, kann in Krisensituationen aber auch auf 0% reduziert werden. Die Aktien- und Rentenfonds können grundsätzlich auch international anlegen, wenn es die Marktsituation erlaubt.

Der Unterschied zwischen den beiden Investments liegt in dem Basisportfolio, aus dem die jeweils erfolgreichsten Investmentfonds selektiert werden.

Die nachhaltig investierende Vermögensverwaltung investiert nur in Fonds, die außerökonomische Aspekte wie Ökologie, Soziales und gute Unternehmensführung zusätzlich berücksichtigen, die

Klassische Vermögensverwaltung unterliegt diesen Einschränkungen nicht.

Ein Beispiel aus der Praxis:

Geneon bietet seit Juli 2013 eine Vermögensverwaltungsstruktur mit einem ausgewogenen Risikoprofil auch auf Basis der genannten Nachhaltigen Fonds an. Das Anlageprofil, das Risikomanagement und der Investmentprozess sind ansonsten absolut identisch mit dem klassischen ausgewogenen Mandat. Statistisch ist ein solcher Vergleich über die letzten 2 Jahre zwar nur eingeschränkt aussagekräftig; die Tendenz allerdings ist schon klar.



Das Ergebnis ist eindeutig: Anleger, die auf Basis Nachhaltiger Geldanlagen ihre Vermögensverwaltung steuern, haben in diesem beispielhaften Zeitraum ähnlich gute Renditen wie im klassischen Mandat erwirtschaftet.

Uwe Eilers · Geneon Vermögensmanagement AG

Entdecken Sie Ihre Chancen am Finanzmarkt

Profitieren Sie von der individuellen Beratung einer unabhängigen Vermögensverwaltung - gerne vereinbaren wir einen Beratungstermin mit Ihnen.



Königstein - Frankfurt a.M. - Neustadt/Rbg. - Hamburg

Ihr Geneon-Ansprechpartner in Königstein:

Uwe Eilers

Tel.: 06174 - 25 65 34

uwe.eilers@geneon-vermoegen.de · www.geneon-vermoegen.de